

## RINGKASAN

ESTER MUSTIKA SIMBOLON. Tatalaksana Perawatan *Panleukopenia* pada Kucing di Piet Klinik Hewan Sentul Jawa Barat. *The Management of Panleukopenia in Cats in Piet Animal Clinic Sentul City West Java*. Dibimbing oleh SURYA KUSUMA WIJAYA.

Perawatan kesehatan untuk mencegah penularan *Feline Panleukopenia Virus* (FPV) sangat penting untuk dilakukan. Kucing terinfeksi *Feline panleukopenia virus* dirawat secara intensif bertujuan agar kucing sembuh dari penyakit *panleukopenia* serta mencegah penularan penyakit terhadap kucing lainnya. Perawatan penyembuhan penyakit *Panleukopenia* yang dilakukan menggunakan antibiotik, vitamin, terapi cairan dan obat lainnya yang diresepkan oleh dokter hewan. Laporan akhir bertujuan untuk menguraikan informasi tentang tatalaksana perawatan *Panleukopenia* pada kucing di Piet Klinik Hewan Sentul Jawa Barat. Pelaksanaan Praktik Lapang dilaksanakan di Piet Klinik Hewan Sentul Jawa Barat yang beralamat di Jl. Raya MH Thamrin, Plaza Amsterdam Block C18, Sentul, Jawa Barat. Praktek Kerja Lapang dilaksanakan pada tanggal 2 - 29 Januari 2020 pada jam dan hari kerja yang telah ditetapkan oleh Piet Klinik Sentul.

Pasien kucing bernama Ohwa. Pasien dibawa ke Piet Klinik Hewan Sentul pada tanggal 14 Januari 2020, pukul 10.30 WIB. Pemeriksaan pasien dilakukan dan mendapatkan hasil yaitu pasien keadaan lemas, diare, *hypothermia*, dehidrasi, pembuluh darah sulit diraba, suhu 35.4°C. Penangan dilakukan mulai tanggal 14 Januari-21 Januari 2020. Penanganan dilakukan di ruang rawat inap infeksius. Pemberian obat dilakukan pagi dan sore hari. Pemberian obat sesuai dengan dosis yang ditentukan oleh dokter hewan. Obat yang diberikan yaitu Hematodin® sebanyak 0.5 ml dengan rute intramuskular, Biodin® sebanyak 0.5 ml dengan rute intramuskular, cefotaxime sebanyak 0.2 ml rute intravena, glukosa 0.5% sebanyak 1 ml rute intravena. Pemberian asam traneksamat sebanyak 0.3 ml dengan rute intravena, injeksi ondansetron sebanyak 0.25 ml dengan rute intravena. Pemberian cairan infus NaCl 0.9% sebanyak 2 botol. Pemberian cairan infus botol pertama pada tanggal 14 Januari 2020 sebanyak 500 ml dan botol kedua pada tanggal 18 Januari 2020 sebanyak 220 ml dengan rute intravena. Selain obat injeksi, pasien diberikan obat oral yaitu Metronidazole 200 mg sebanyak ¼, Lacbon® dan Diatab®. Pakan yang diberikan yaitu pakan gastrointestinal *wet food*. Vitamin yang diberikan yaitu Nutri-Plus Gel®.

Penanganan pasien dilakukan mulai tanggal 14-21 Januari 2020. Pasien mulai menunjukkan kemajuan pada tanggal 16 Januari 2020. Keadaan pasien semakin membaik. Pasien diperbolehkan pulang pada tanggal 21 Januari 2020.

Kata kunci : Kucing, *Panleukopenia*, Perawatan, Piet Klinik

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.